

### COMMENTAIRES SUITE AUX MANIFESTATIONS DU 1<sup>o</sup> JUIN

Nous étions 3500 Policiers Municipaux à manifester en divers lieux en ce 1<sup>o</sup> juin 2010... Sur 18500 PM, je ne peux constater qu'une piètre solidarité !!!

Pourtant, j'avais insisté (comme d'autres) sur l'importance à participer unitairement à ces appels (pétition nationale, grève des TA et manifestations du 1<sup>o</sup> juin).

En parlant d'unité, que dire de la manifestation de Marseille scindée en deux (matin et après midi), selon la volonté d'un syndicat faisant pourtant partie de l'intersyndicale !?!?...

Pour ma part, j'ai choisi ce lieu pour manifester à 14 H 00 avec un grand nombre d'adhérents ou de sympathisants du SAFPT venant de **SALON DE PROVENCE(13)**, **AVIGNON(84)**, **LA GARDE(83)** et **CANNES(06)**.



Interviewé par les journalistes de « La Marseillaise », de « La Provence » et de « Le Point », j'ai insisté sur le fait que le « ras le bol » des PM n'était pas dû aux nouvelles prérogatives inscrites dans la LOPPSI 2.

Ce projet étant simplement la goutte d'eau qui a fait « déborder le vase » !!!

J'ai donc expliqué que nos prérogatives avaient, depuis 1999, doublées voire triplées. Cet état de fait, impliquant des connaissances accrues et un travail en perpétuelle augmentation, n'a jamais été suivi d'un volet social digne de ce nom !!!



Plus terre à terre et pour répondre à tous nos détracteurs du moment, j'ai fait remarquer qu'aucun salarié, qu'il soit du privé ou du public, n'aurait toléré une telle charge de travail supplémentaire sans revendiquer de compensations financières !!!...

Quant à la question de l'armement, j'ai tenu à exprimer ce que revendique depuis longtemps le SAFPT ; c'est-à-dire un armement de 4° Catégorie pour tous les PM !

Cette position est justifiée par une logique qui découle de la sérigraphie de nos véhicules, de la couleur de nos uniformes et des compétences transférées et qui étaient réservées aux Polices d'Etat !!!

Sur ce fait, les 3 journalistes ont reconnu eux –mêmes qu'ils étaient bien incapables de différencier un équipage PN d'un équipage PM ... cet aveu se passe de commentaires !!!



Je n'ai pas oublié de renvoyer l'AMF à ses responsabilités en expliquant que, jusqu'à présent, toutes les nouvelles compétences généreusement distribuées n'avaient pas gêné beaucoup d'élus, bien au contraire...

Afin de répondre aux besoins sécuritaires de leurs administrés et au désengagement de l'Etat, ils ont activement participé à l'antagonisme actuel !!!

Enfin, je n'ai pas manqué de rendre hommage à Aurélie en évoquant ce terrible drame qui, à lui seul, résume et prouve toute la dangerosité de notre métier !

A l'heure où j'écris ces lignes, aucun des commentaires dont je viens de vous faire part ne viennent alimenter les colonnes des journaux énumérés... pourtant, l'écoute, les notes prises et les propos échangés laissent entrevoir une tout autre conclusion ...

Ce boycott est-il le fait que le SAFPT ne fasse pas partie de l'intersyndicale? Peut être... en attendant et heureusement, nous avons d'autres moyens de porter nos revendications et notre façon de concevoir les choses !!!

Pour conclure, je tenais à remercier tous ceux qui ont participé aux différentes manifestations et invite chacun à rester fortement mobilisé !!!



**Bruno CHAMPION**  
**Secrétaire Général National Adjoint**

